

■ VIROFLAY

SOLIDARITÉ. Du théâtre pour aider des personnes en précarité

«**O**NZE PROTAGONISTES improbables, chacun animé par une volonté profonde, un désespoir, une lubie, une urgence...» C'est le résumé que Daniel Annotiau, metteur en scène de la compagnie versillaise du Théâtre des Deux-Rives, donne de "Je veux voir Mioussov !".

«Le public veut rire»

Mardi 29 avril, la troupe jouera cette pièce, créée par Valentin Kataïev, à la salle Dunoyer-de-Segonzac. Datant des années 60, cette comédie de boulevard moque les lourdeurs de l'administration soviétique de l'ex-URSS. «**Elle est burlesque du début à la fin, avec des dialogues savoureux, des jeux de mots. C'est hilarant ! Nous l'avons choisie car le public veut rire dans le climat morose qui règne actuellement**», souligne Daniel Annotiau. Mioussov, un haut fonctionnaire russe, séjourne dans une maison



Théâtre de boulevard se situant en ex-URSS, "Je veux voir Mioussov!" sera interprété par la compagnie du Théâtre des Deux-Rives de Versailles

de repos. Un employé cherche à le rencontrer pour lui faire signer un document. Puisqu'on lui refuse l'entrée, il se fait passer pour le mari d'une célèbre ingénieure agronome. Mais voilà que celle-ci arrive. S'ensuit un enchaî-

nement de quiproquos et d'imbroglios. «**Ce sont des situations de vaudeville.**» Un mari jaloux, un haut fonctionnaire fuyant, un portier, etc. se poursuivent, entrant et sortant de scène sans arrêt. «**Le rythme est sou-**

tenu tout au long de la pièce.» Le décor du spectacle a été réalisé par les adultes handicapés mentaux de l'Etablissement et service d'aide par le travail (Esat) Eurydice de Plaisir. Depuis sa création en 1994, la troupe collabore

en effet avec cet établissement. «**Ils nous ont créé le décor de l'horloge. Il s'agit d'une comtoise où Mioussov se cache, croyant être recherché par un professeur qui veut le tuer.**» Tous les bénéfices de la soirée seront reversés à l'association Solidarités nouvelles pour le logement (SNL), pour le groupe de Viroflay.

L'argent récolté servira à acquérir, remettre en état et entretenir des logements-passerelles, ces appartements à loyer modéré temporaires. L'association en gère sept à Viroflay. Ils sont destinés à des personnes en situation de grande précarité. Les bénévoles de SNL les accompagnent notamment dans leurs démarches pour rejoindre des logements plus durables.

Emilie Lay

PRATIQUE

Mardi 29 avril, à 20h30, salle Dunoyer-de-Segonzac, 14, avenue des Combattants, Viroflay. Tarifs : 12 et 6 euros. Réservation conseillée. Rens. : bruber.bourgin@orange.fr